

Schachunterricht, Friesenpokal und Vereinspokal

Geschrieben von:

Mittwoch, den 08. Februar 2012 um 12:19 Uhr

Am gestrigen Vereinsabend gab es wieder guten und interessanten Schachunterricht von IM Francesco de Gleria.

Außerdem wurde die Nachholpartie im Friesenpokal zwischen Torsten Hahn und Karl-Heinz Willim gespielt. Diese konnte Karl-Heinz in einer spannenden Partie im Endspiel knapp für sich entscheiden. Torsten bleibt im Friesenpokal damit immer noch ohne Punkte!

Des weiteren wurden die Pokal-Partien ausgetragen. Ernst Eisner gewann kampflos gegen Wolfgang Evers, der aber bereits vorher angekündigt hatte nicht kommen zu können. Karlo Dolle gewann gegen Klaus Jaskolka und Alexander Küppers konnte sich gegen Oliver Westenberger durchsetzen. Ein Glückwunsch an die Gewinner.